
 
 
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: Patto di stabilità 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Stefano Alessandri, Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Francesco 
Torselli 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 Viste le motivazioni con le quali l’ex Assessore Claudio Fantoni ha presentato le proprie 
dimissioni e che hanno suscitato comprensibili dubbi sulla gestione del bilancio comunale; 

 Appreso che  le difficoltà amministrative denunciate sarebbero collegate con il rispetto del 
Patto di Stabilità 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quali sono le intenzioni dell’Amministrazione in merito al rispetto del Patto di Stabilità; 
2) Se il nuovo assessore al quale è stata affidata la delega del bilancio condivide le strategie 

che il Sindaco intende attuare nella gestione del bilancio comunale e che potrebbero causare 
il mancato rispetto dei vincoli imposti dal Patto di Stabilità:; 

3) Quali sono le conseguenze che le “procedure” evocate e non condivise dall’ex Assessore 
Fantoni nella sua lettera di dimissioni avrebbero in termini di equilibri economico finanziari; 

4) Quali sono le entrate di parte corrente e di parte investimenti del bilancio 2012 che sono 
ritenute incerte e che non consentono una programmazione definitiva da parte dell’ente se 
non sotto un attento e continuo monitoraggio; 

5) Se intende informare il Consiglio Comunale sulla gestione del bilancio e sulla tenuta dei 
conti pubblici nel rispetto del ruolo di indirizzo e controllo conferito all’assemblea consiliare 
dalla legge. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
Firenze, 7 giugno 2012 
 
 
 
 
 


